

Stuttgart,

Namensgebung für die Turn- und Versammlungshalle Weilimdorf

Beschlussvorlage

| | | | |
|----------------------|------------------|-------------|----------------|
| Vorlage an | zur | Sitzungsart | Sitzungstermin |
| Verwaltungsausschuss | Beschlussfassung | öffentlich | 26.11.2003 |

Dieser Beschluss wird nicht in das Gemeinderatsauftragssystem aufgenommen.

Beschlussantrag

Die Turn- und Versammlungshalle Weilimdorf erhält den Namen

Lindenbachhalle.

Begründung

Der Bezirksbeirat Weilimdorf hat sich in der Vergangenheit mehrfach mit der Namensgebung für die Turn- und Versammlungshalle Weilimdorf befasst. Ziel der Vergabe eines Namens mit örtlichem Bezug ist die Stärkung des Wir-Gefühls und der Verbundenheit der Bevölkerung mit dieser öffentlichen Einrichtung.

Um die Bevölkerung an der Namensevaluation zu beteiligen, wurde im Stadtteil Weilimdorf ein Namenswettbewerb ausgelobt. Aus den 36 verschiedenen eingegangenen Namensvorschlägen hat sich der Bezirksbeirat Weilimdorf in seiner Sitzung am 25.06.2003 mehrheitlich für den Namen „Lindenbachhalle“ entschieden.

Der Lindenbach läuft vorbei an der Turn- und Versammlungshalle parallel zur Lindenbachstraße in den Lindenbachsee. Hiernach sind bereits das „Café am Lindenbachsee“ und die „Altenwohnanlage am Lindenbachsee“ benannt.

Der Lindenbach läuft dann vorbei am Gewann Wolfbusch in südlicher Richtung und umrundet den Stadtteil Weilimdorf in Richtung Schloss Solitude parallel zum Lindenbachsträßchen.

Die Turn- und Versammlungshalle ist organisatorisch der Seelachschole, eine der elf Stuttgarter Förderschulen, zugeordnet. Von der Schulleitung der Seelachschole wurde der Namensvergabe „Lindenbachhalle“ ebenfalls zugestimmt.

Finanzielle Auswirkungen

keine

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

Vorliegende Anfragen/Anträge:

Erledigte Anfragen/Anträge:

Anlagen

